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　2月7日（木）19:00〜甚目寺公民館
で行われた「ふれあいミーティング」
に初めて参加しました。あま市が市民
参加のまちづくりを進めるため、市長
から市の取り組みについてお話が聞

け、意見交換ができる場として開催している企画
です。
この日の内容の5項目をまとめてみました。

1.企業誘致（旧甚目寺の北東に位置する方領地区への企業誘致について）
　市長が東京・大阪で開催された産業立地セミナーなどに参加して、企業誘致に向け高速	
道路の利便性などをPRし、数社の問い合わせがあるそうです。数年先には新たな企業が
誘致されそうです。

2.公共施設等総合管理計画
　この話は私たち住民にとって身近な問題です。税収の増加が見込めない中、建て替えや
維持管理費用を考えると、老朽化する公共施設の統合などは仕方がないかもしれません
が、高齢化が進む中、各種手続きなどの簡素化や移動手段など知恵を出し合うべきことは
多くあると思います。

3.小中学校のエアコン整備（設置場所:17小中学校、普通教室321教室予定）　
　平成31年8月設置完了を目指して計画中。あま市ふるさと納税も財源となっており　
「ご理解・ご協力をお願いします!」とのことでした。

4.新庁舎整備　
　ダンパーの耐震性能偽装問題や働き方改革などで計画が延び、平成35〜36年度頃に
完成予定。

5.市民病院
　建物は市の所有。運営は民間だそうです。内科医（総合診療医）が10人になり、救急搬
送を積極的に受け入れるようになるそうです。

あま市
「ふれあいミーティング」に参加してきました！

■編集後記■　
「参加者が結構多いなぁ」と思ったら市の職員さんでした。一般住民は20人程でしょうか。ただ、質疑応答はとても活発で予定時
間オーバーでした。ぜひみなさんも、日ごろ疑問に思っていることなどをお聞きしてみては?私も「何か楽しい施設の計画はありま
せんか?」と聞いてみましたが、残念、予定はありませんでした。帰りに知り合いの女性に「お疲れ様!」と声をかけると、「勉強になる
ねぇ」と言ってみえました。どんな質問にも答えられるように、大勢スタッフがスタンバイしてみえますよ!			（by	市民記者	あみゅ）
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